
Prefeito mogiano, com os caminhos abertos para 
2024, está rindo por dentro e por fora também

Farofa conversa com a coluna e manda recado: “vou ser 
o próximo presidente e é bom parar de falar bobagens”
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A unidade do Mogi Conecta 
Jundiapeba foi inaugurada 
na manhã desta terça-feira, 
19. Para iniciar os trabalhos, 
também houve um Mutirão 
de Emprego no local. A ini-
ciativa, por meio da Secreta-
ria de Desenvolvimento Eco-
nômico e Inovação, faz parte 
das comemorações dos 463 
anos de Mogi das Cruzes.   
Pelo menos 350 pessoas fo-
ram atendidas ao longo do dia. 
Mais de 210 vagas de empre-
go foram oferecidas por três 
empresas de Mogi das Cru-
zes, que realizaram o cadas-
tramento e o processo seletivo 
na arena de eventos do novo 
espaço. Dentre as funções 
disponíveis, vagas para PCD 
(auxiliar de limpeza e admi-
nistrativo), operador de roça-
deira, auxiliar de manutenção, 
operador de telemarketing e 
operador de caixa. Página 3

Caio Cunha diz que sobram empregos em Mogi e que 
não gostaria de concorrer com Márcio Alvino em 2024

Em uma iniciativa inédita na história dos Fundos Sociais 
da região, a presidente do Fundo Social de Solidariedade 
de Itaquaquecetuba, a primeira-dama Mila Prates Boigues, 
realizou na terça-feira, 19, a entrega de 200 cestas-básicas 
para cada representante dos municípios do Alto Tietê. O 
evento foi realizado às 15 horas, no bairro Una. Página 8

os, comandante do 35o Batalhão da Polícia Militar de 
Itaquaquecetuba, não apareceu na tarde desta terça-

-feira, dia 19, na Câmara de vereadores, para prestar 
esclarecimentos sobre operações surpresas que foram 
realizadas por forças de segurança nas imediações do 
local onde foi realizado o Itaquá Rodeio Fest.   Página 8

Em comemoração aos 70 anos de emancipação político-
-administrativa de Ferraz de Vasconcelos, a Prefeitura de 
Ferraz promoverá a 40° Festa da Uva Fina entre os dias 
11 e 15 de outubro. A celebração será em grande estilo no 
Complexo Esportivo Gothard Kaesemodel Jr., o antigo 
Birutão, e todas as atrações já estão confirmadas  . Página 7

Em ação inédita na região, 
Itaquá doa 200 cestas básicas 
para cada cidade do Alto Tietê

Comandante da PM ignora 
Câmara de Itaquá para explicar 
‘blitz surpresas' no Rodeio

Ferraz irá comemorar 
aniversário com grandes 
Shows e a volta da Festa da Uva

Página 2
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EDITORIAL  | Por Brás Santos

Mogi das Cruzes não poderia 
estar vivenciando um mês 
de aniversário mais agitado 
que este setembro de 2023. 
Os eventos relacionados ao 
aniversário vão rolar até o 
final deste mês, incluindo-se 
as entregas da gestão do 
prefeito Caio Cunha, sendo 
que nesta edição o Gazeta 
Popular destaca algumas 
dessa entregas. Mas a 
agitação está ocorrendo 
mesmo é nos bastidores 
da política e do governo 
mogiano e essa agitação 
toda é aquela agitação 
do bem, tá ok. Na coluna 
Boca Miúda (aqui ao lado) 
constam informações sobre o 
verdadeiro abre alas que este 
mês de setembro tem sido 
para o projeto de reeleição 
(em 2024) do atual prefeito. 
Caio Cunha, em poucas 
semanas, renasceu das 
cinzas para ser considerado 
favorito na eleição do ano 
que vem.  Por outro lado, a 
oposição que já comemorava 
a vitória (em uma eleição 
que só vai acontecer em 
outubro do próximo ano) 
está experimentando uma 
ressaca danada.  No governo, 
a novidade destacada 
neste início de semana 
foi saída da secretária de 
Comunicação Fernanda 
Bertoncini.  Para alguns, 
a agora ex-secretária teria 
conseguido ‘disciplinar’ 
Caio Cunha para que ele 
se apresentasse mais 
com um gestor (estilo 
Marcus Melo) em vez de 
apostar naquele estilo mais 

despojado e popular. Para 
outros ela já vai tarde. O 
fato é que a Comunicação 
é uma pasta estratégica e 
agora especula-se quem 
irá ocupar o espaço aberto 
por Fernanda; será um 
mogiano/a? E a agitação 
está correndo solta também 
na Câmara de vereadores.  
No Legislativo, a disputa 
pela presidência (eleição 
será no final deste ano) já 
está provocando alguns 
desencontros entre os 
vereadores, principalmente 
os do PL. A grande pergunta 
é: o prefeito Caio Cunha 
vai ‘querer’ alguém do PL 
no comando da Casa de 
Leis em um ano decisivo 
como será o de 2024?  Já 
existem alguns sinais de 
que não, mas vamos ver. 
Mas, Mogi ainda neste mês 
de aniversário, terá novas e 
fortes emoções para curtir 
ou sofrer, dependendo 
do ponto de vista. Neste 
dia 24, o deputado e ex-
prefeito Marco Bertaiolli 
encerra (quem diria) a 
sua carreira na política 
partidária para assumir 
o cargo de conselheiro 
no Tribunal de Contas do 
Estado de São Paulo. Neste 
dia, talvez, o atual prefeito 
mogiano, estará mais feliz 
que o próprio Bertaiolli que, 
por seu lado, poderá deixar 
este setembro de 2023 
ainda mais emocionante 
e inesquecível caso decida 
contar exatamente por que 
deixou a sua carreira política 
para virar conselheiro no TC.

BOCA MIUDA 
C O L U N AC O L U N A

Prefeito mogiano, com os caminhos abertos para 
2024, está rindo por dentro e por fora também 
  Neste mês de setembro, a 
cidade de Mogi das Cruzes, 
está celebrando os seus 
463 anos de história com 
diversos eventos e entregas 
(presentes) do governo 
Caio Cunha à cidade e a 
população, mas o grande 

presentado deste aniversário 
de Mogi é mesmo o prefeito 
que tem se mostrado 
(nas aparições públicos 
e entrevistas) muito mais 
aliviado, mais leve e mais 
sorridente. E não é caso de 
se falar que o prefeito tem 

Oposição bate cabeça e cogita até o nome de Marcio Alvino 
(que anda bem sumido) para enfrentar o atual prefeito  
E se por um lado, o prefeito 
‘vibra’ com a luz forte no fim do 
túnel para a reeleição, o grupo 
político que esperava contar 
com a liderança de Bertaiolli 
para vencer a eleição do ano 
que vem, entrou em uma 
apavorante espiral de incertezas. 
‘Lideranças’ do Republicanos, 
PL e PSD acham que poderão 
ser o candidato do grupo 
para enfrentar Caio Cunha.  

E em meio as especulações e 
indefinições eis que um nome 
surpresa tem sido citado 
nos bastidores da política 
mogiana. O desespero é 
tão grande que o nome do 
deputado federal ‘sumido’ 
Márcio Alvino do PL tem 
sido cotado para concorrer 
contra o atual prefeito.  
Desculpem, mas aí vai ficar 
fácil demais para Caio Cunha. 

Mas, quem será o candidato bolsonarista em Mogi? Caio 
vai aceitar os radicais no seu time à reeleição? E o PSDB? 
Mas se os caminhos estão se 
abrindo à reeleição do prefeito 
Caio Cunha, a coluna chama 
a atenção para o fato de que 
nem tudo serão flores para 
2024. A questão é que o bate 
cabeça da oposição poderá 
incentivar algum radical da 

extrema direita a participar da 
eleição ou será que Caio irá 
acomodar em seu time para a 
reeleição algum bolsonarista 
radical? Por outro lado, o PT, 
que já definiu o ex-vereador 
Rodrigo Valverde vai ser o 
candidato da esquerda na disputa 

Farofa conversa com a coluna e manda recado: “vou ser 
o próximo presidente e é bom parar de falar bobagens” 

Para ter sucesso na política é preciso competência, 
resultados e sorte (muita sorte): Caio Cunha é a prova disso

O vereador Farofa conversou 
com a coluna e mandou o seu 
recado em alto em bom som. 
O parlamentar do PL afirmou 
que poderá ser o próximo 
presidente da Câmara de 
Mogi das Cruzes e que, seus 
adversários (inclusive aqueles 
que são do PL) precisam ficar 
espertos agora para não 
se arrependerem depois. 
Farofa desmentiu algumas 
‘informações’ transmitidas à 

Há poucos mais de dois 
meses, o presidente Nacional 
do PL, Valdemar Costa Neto, 
esteve na Câmara de Mogi e 
afirmou que já tinha avisado 
ao prefeito Caio Cunha que 
ele (e seu grupo político; 
leia-se o deputado federal 
Bertaiolli) não iria apoiar a 
reeleição do atual prefeito 
e que o grupo lançaria um 
candidato para enfrentar 

imprensa por um  vereador da 
casa e outros parlamentares; de 
que ele Farofa estaria votando 
os projetos na Câmara alinhado 
com vereadores da esquerda. 
Farofa afirmou que essas 
informações (que estariam sido 
divulgadas principalmente pelo 
vereador e ‘colega’  não são 
verdadeiras e que presidente 
do PL, Valdemar Costa Neto, 
sabe muito bem quem é quem 
dentro do partido.   Recado dado.

(ou melhor, derrotar logo 
de cara) Caio Cunha em 
2024. Algumas semanas se 
passaram e eis que Bertaiolli 
é aprovado pela Alesp para 
ser conselheiro do Tribunal de 
Contas e encerra a sua carreira 
na política. Pronto: o Caio 
Cunha que estava ‘morto’ após 
a fala de Costa Neto, renasce 
grandão para a reeleição em 
2024. Leia mais nesta página  

Mês dos 463 anos está entran-
do para a história como um dos 
mais emocionantes e agitados 
da história de Mogi. Entenda

contra Caio Cunha. A batalha 
de Valverde será árdua por que 
a gestão Caio Cunha tem todo 
um jeitão de ser de esquerda.  
E qual será o candidato de 
centro, além de Caio Cunha; 
o veterano vereador Pedro 
Komura do PSDB? A conferir

LIGUE E 
ANUNCIE

11 99634 4848

sorte porque Bertaiolli foi 
para o Tribunal de Contas. 
A sorte de Caio Cunha é 
que as entregas do seu 
governo estão acontecendo 
exatamente no momento em 
Bertaiolli sai de cena. Isso 
sim é sorte.  Leia mais abaixo  
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Mogi autoriza as obras da nova escola 
em Taiaçupeba para 400 alunos 
A Prefeitura de Mogi das Cru-
zes autorizou, no dia 14 de 
setembro, a construção da 
nova escola de Taiaçupeba. 
Com uma estrutura completa 
e moderna, o prédio atende 
uma demanda antiga da comu-
nidade e terá capacidade para 
400 alunos. O prefeito Caio 
Cunha assinou a autorização 
para a obra no CEIM Júlia de 
Moraes Siqueira, localizada 
ao lado do terreno que rece-
berá a nova unidade escolar. 
 A comunidade do distri-
to compareceu em peso ao 
evento, onde foi apresenta-
do o projeto da nova escola 
e assinada a autorização. A 
demanda era antiga e havia 
sido apontada no Participa 
Mogi. “Ouvimos a comuni-
dade de Taiaçupeba e suas 
necessidades para chegarmos 

neste projeto, que foi apre-
sentado hoje. Uma escola 
completa com uma grande 
estrutura para os alunos e a 
comunidade aos finais de se-
mana. Estamos investindo nos 
bairros, onde começa a trans-
formação da nossa cidade”, 
disse o prefeito Caio Cunha. 

O projeto foi apresentado 
pelo secretário de Urbanismo, 
Claudio Rodrigues, que des-
tacou as novidades do novo 
prédio. “É um espaço dedicado 
à educação de excelência com 
uma estrutura voltada para a 
inovação tecnológica e a sus-
tentabilidade”, disse. A nova 

escola terá dois pavimentos 
com sete salas de aula, cinco 
salas multiuso (jogos, artes, 
inovação tecnológica, dança, 
uso livre), quadra poliespor-
tiva coberta, sala para leitu-
ra e pesquisa (Cedic), pátio 
coberto e descoberto, pomar, 
refeitório, espaço de brincar 

naturalizado, residência para 
zelador e estacionamento.  
Além dessas instalações, o 
local também contará com 
soluções sustentáveis, como: 
arborização, iluminação e ven-
tilação naturais, piso embor-
rachado de material recicla-
do, reuso de águas pluviais, 
telha termoacústica, placas 
fotovoltaicas (energia solar). 
A estimativa de investimen-
to é de R$ 16.410.760,41 
em toda a construção.  
Atualmente, a demanda é aten-
dida pelas três unidades do 
distrito: a EM Profª Cecília de 
Souza Lima Vianna, EM Rural 
Profª Eunice de Almeida e o 
CEIM Júlia de Moraes Siquei-
ra. Com a nova escola, a pre-
visão é de que seja ampliado 
o atendimento em creche e 
ensino fundamental.

Divulgação

Em inauguração, Caio Cunha diz que sobram empregos em 
Mogi e que não quer concorrer com Marcio Alvino em 2024
A unidade do Mogi Conecta 
Jundiapeba foi inaugurada 
na manhã desta terça-feira, 
19. Para iniciar os trabalhos, 
também houve um Mutirão 
de Emprego no local. A ini-
ciativa, por meio da Secreta-
ria de Desenvolvimento Eco-
nômico e Inovação, faz parte 
das comemorações dos 463 
anos de Mogi das Cruzes.   
Pelo menos 350 pessoas fo-
ram atendidas ao longo do 
dia. Mais de 210 vagas de 
emprego foram oferecidas 
por três empresas de Mogi 
das Cruzes, que realizaram 
o cadastramento e o proces-
so seletivo na arena de even-
tos do novo espaço. Dentre 
as funções disponíveis, vagas 
para PCD (auxiliar de limpeza 
e administrativo), operador de 
roçadeira, auxiliar de manu-
tenção, operador de telema-
rketing e operador de caixa.   
Durante a cerimônia de inau-
guração do espaço, o prefei-
to Caio Cunha falou sobre o 
trabalho que vem sendo fei-

to em Mogi das Cruzes para 
aumentar a empregabilidade. 

“Para melhorar a economia da 
cidade, ao invés de aumentar 
impostos, preferimos atrair 
novas empresas para investir 
em Mogi das Cruzes. Isso gera 
emprego e desenvolvimento 
pro município. E o emprego 
é a melhor política social para 
as famílias. Mogi das Cruzes 
voltou a liderar a geração de 
empregos no Alto Tietê e já 

são mais de 15 mil novos 
postos de trabalho criados 
nos últimos três anos. É isso 
o que queremos: emprego de 
qualidade para os mogianos, 
aqui em Mogi das Cruzes”, 
explicou o prefeito. Na con-
versa com os jornalistas, Caio 
Cunha, afirmou que Mogi te-
ria hoje um estoque com cerca 
de mil vagas de trabalho que 
esperam por candidatos. Por 
outro lado, o prefeito mogia-

no também foi questionado 
sobre a queda (muito signi-
ficativa) na arrecadação de 
ICMS (a redução deverá che-
gar aos R$ 100 milhões nes-
te ano em Mogi) e afirmou 
que pretende conseguir (por 
meio do Condemat e apoio 
de outros prefeitos) que o go-
verno do Estado de SP faça a 
compensação dos valores que 
deixarão de ser arrecadados, 
principalmente em razão das 
desonerações fiscais exagera-

das promovidas pelo governo 
do Estado nos últimos anos. 
Caio Cunha também foi ques-
tionado sobre a possiblidade 
de o deputado federal Mar-
cio Alvino ser o candidato do 
PL na disputa pelo comando 
da prefeitura em 2024. Caio 
Cunha    afirmou que Alvino 
é uma liderança política de 
grande relevância em Mogi e 
não região e que não gostaria 
de enfrentá-lo na eleição do 
ano que vem.

Divulgação Divulgação



GAZETAPOPULAROFICIAL.COM.BR 20 DE SETEMBRO DE 20234

Novo sistema viário do Mogilar é entregue 
Os motoristas que circulam 
pelo Mogilar já estão utili-
zando o novo sistema viário 
localizado nas proximidades 
do Mercado do Produtor 
e entregue pela Prefeitura 
de Mogi das Cruzes no dia 
17 de setembro. A estrutu-
ra localizada no encontro 
da avenida Prefeito Carlos 
Ferreira Lopes com as ruas 
Carlos Baratino e Manoel de 
Oliveira trará mais fluidez e 
segurança para o trânsito de 
veículos e para os pedestres. 
A antiga rotatória, que já 
não suportava o volume 
de veículos e convivia com 
congestionamentos, foi subs-
tituída por uma estrutura 
com cruzamentos, semá-
foros e um retorno. Simu-
lações computadorizadas 
foram realizadas para defi-
nir a melhor programação 
dos semáforos para facilitar 
a circulação dos veículos. 

“A atualização dos dispositi-
vos viários se faz necessária 
na cidade para equalizar e 

direcionar o trânsito, melho-
rando a fluidez, levando em 
conta aspectos importantes, 
como a acessibilidade. Neste 
ponto, antes, as pessoas pre-
cisavam andar cerca de 50 
metros para fazer a travessia e 
agora isso pode ser feito com 
segurança nos semáforos ins-
talados no sistema. Mogi das 
Cruzes está avançando em 
mobilidade e a gestão con-
tinua trabalhando para um 
trânsito mais seguro e mais 
ágil”, explicou o prefeito Caio 
Cunha, que realizou a entre-

ga e acompanhou o início da 
operação do novo sistema. 
As obras do novo sistema 
viário foram realizadas por 
uma empresa de empreen-
dimentos imobiliários, como 
contrapartida para investimen-
tos na região, e acompanha-
das pela Prefeitura de Mogi 
das Cruzes.  As simulações 
realizadas apontam que o 
ganho de tempo para o mo-
torista passar pelo encontro 
das vias deverá variar entre 
43% e 76%, dependendo do 
sentido, nos horários de pico.

Nova Mogi de recuperação asfáltica 
inicia trabalhos na rua Álvaro Pavan  
A partir desta segunda-fei-
ra (18), o Programa Nova 
Mogi de Recuperação As-
fáltica estará em oito vias 
de Mogi das Cruzes. A rua 
Álvaro Pavan, Centro Cívi-
co, receberá a manutenção 
de guias e sarjetas e haverá 
interdição parcial para os 
trabalhos de escavação do 
pavimento antigo. Para isso, 
será preciso interditar a pista 
em alguns trechos - as rotas 
alternativas estarão sinalizadas. 

“Os trabalhos do Nova Mogi se 
intensificam e diversos pon-
tos do município recebem as 
melhorias simultaneamente. 
Pedimos a compreensão de 
moradores, comerciantes e 
condutores, já que em breve 
cada via terá as obras con-
cluídas, com mais segurança 
e fluidez”, disse o secretário 
municipal de Infraestrutura 
Urbana, Alessandro Silveira.  
O Nova Mogi tem investi-
mento total de R$ 205,9 mi-

lhões, somando diferentes 
convênios e fontes de cap-
tação de recursos, incluindo 
também obras em estradas 
da cidade, sob responsabi-
lidade do Departamento de 
Estradas de Rodagem (DER). 
Ao todo, serão mais de 150 
vias atendidas, numa exten-
são mínima de 130 quilôme-
tros, alcançando 70% dos 
bairros da cidade. Trata-se 
do maior programa de recu-
peração asfáltica já lançado 
pela Prefeitura de Mogi das 
Cruzes e a previsão é que os 
trabalhos se estendam até o 
segundo semestre de 2024.

Divulgação

Convite
Dia 30 de setembro será um dia especial , 80 anos muito bem vivi-
dos, cheio de histórias e com muita saúde do Comendador Carlos 
Spada.
Você é  nosso convidado especial para confraternizar com uma de-
liciosa feijoada,  com amigos e familiares que fazem parte dessa 
história do Sr Spada.
Contamos com a sua presença !

Programação : 

Marcos & Bueno
Demétrio Ferrari

Feijoada , 
Água, refrigerante e cerveja

Adquira seu convite pelo número:

Data: 30/09/2023 
Hr: 12h00 
Local: Rotary Clube de Suzano 

Apoio

(11) 99634-4848
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Suzano promove 1,4 mil atendimentos 
na iluminação pública em um mês 
A Secretaria de Manuten-
ção e Serviços Urbanos de 
Suzano realizou no mês de 
agosto um total de 1.461 
atendimentos de reparo na 
iluminação pública do muni-
cípio. As demandas e pedidos 
relacionados à estrutura do 
sistema - incluindo lâmpa-
das, reatores, cabos, relés e 
conectores - foram registra-
dos pelo aplicativo “Ilumina 
Suzano”, que assinalou uma 
média de 48 ações concluí-
das por dia. O projeto pre-
vê o conserto e substituição 
de materiais em até 72 ho-
ras após a solicitação oficial.  
Durante o mês passado, os 
bairros com mais atendi-
mento foram Meu Canti-
nho (54), Miguel Badra (53), 
Ipelândia (47), Jardim Brasil 
(44), Cidade Boa Vista (41), 
Vila Urupês (40), Jardim 
Casa Branca (36), Chácaras 
Duchen (34), Parque Maria 
Helena (34), Jardim Europa 
(29), Parque Alvorada (29), 
Jardim Vitória (27), Par-
que Residencial Samambaia 

(24), Palmeiras (23), Parque 
Santa Rosa (21), Parque 
Residencial Casa Branca 
(20) e Jardim Luella (20). 
Contabilizando todos os 
serviços, a pasta executou 
a substituição de 941 lâm-
padas, a troca de 651 rea-
tores e a renovação de 721 
cabos. Também foram ins-
talados 405 novos relés e 
500 conectores. Os regis-
tros de atendimento são 
definidos por visitas a pon-
tos específicos de ilumina-
ção, ou seja, uma ação pode 

compreender reparos em 
múltiplas partes do sistema 
de um único poste de luz. 
O secretário Samuel Oliveira 
destacou que a administra-
ção municipal tem compa-
recido aos locais solicitados 
por meio dos canais dispo-
níveis. “Estamos garantindo 
as intervenções necessárias 
para que as demandas rela-
cionadas à iluminação pública 
sejam atendidas, garantindo 
mais segurança e qualidade 
de vida à população”, ressal-
tou o chefe da pasta.

Rodrigo Ashiuchi entrega bolsas de 
estudo a oito alunos do UniPiaget 

O prefeito Rodrigo Ashiuchi 
oficializou a entrega de bol-
sas integrais de estudo para 
oito novos alunos do UniPia-
get em cerimônia realizada no 
campus da instituição (avenida 
Mogi das Cruzes, 1.001 - Jar-
dim Imperador) no dia 18 de 
setembro. O evento contou com 
a participação do reitor Marcus 
Rodrigues e da pró-reitora aca-
dêmica, Poliana Lima. Com os 
outros 17 alunos que já haviam 
sido contemplados no primei-
ro semestre, já são 74 estudan-
tes que recebem o benefício. 
A gratuidade no ensino é ga-
rantida em razão de uma par-
ceria entre a administração 
municipal e o UniPiaget, que 
estabelece uma contrapartida 
cumprida pela instituição por 
conta da cessão da área onde 
foi construída toda a estrutura 
de ensino. O resultado é um 
investimento de R$ 50 mil por 
aluno, garantindo aos muníci-
pes de baixa renda a oportuni-
dade de realizarem sua forma-
ção universitária. Os alunos que 

integram o grupo de bolsistas 
deste segundo semestre com-
porão as turmas dos cursos de 
Estética e Cosmética, Direito, 
Enfermagem, Análise e De-
senvolvimento de Sistemas, 
Engenharia Civil e Psicologia. 
Ashiuchi destacou a relevância 
desta parceria com o UniPiaget. 

“Ficamos muito honrados em 
poder contribuir com a forma-
ção dos alunos por meio dessas 
bolsas integrais. Parabenizamos 
os estudantes pela conquista 
que garante um novo ciclo 
em suas vidas, e o trabalho da 
nossa Secretaria Municipal de 
Educação pelo empenho com 
as ações ligadas à pasta.”, afir-
mou o prefeito.

Suzano apresenta ações em rede de 
urgência durante eventos em São Paulo 
A Secretaria de Saúde de Su-
zano, por meio da Rede de 
Urgência e Emergência (RUE), 
finalizou no dia 15 de setem-
bro a participação nas feiras 

“Expo Proteção”, direcionada 
a segurança no trabalho, e a 

“Expo Emergência”, que abor-
dou temas como o atendimen-
to pré-hospitalar. Ambos os 
eventos foram realizados no 
bairro Água Funda, região sul 
da capital paulista, e tiveram 
início no dia 13 de setembro. 
Na oportunidade, a Saúde su-
zanense apresentou os traba-
lhos executados pelo Serviço 
de Atendimento Móvel de Ur-
gência (Samu), junto ao Nú-
cleo de Educação Permanente 
em Saúde. A diretora da RUE, 
Cintia Steffens Watanabe, es-
teve presente e participou da 
divulgação do acompanha-
mento feito com a 9ª turma 
de estagiários em medicina, 
na disciplina “Saúde Coleti-
va”, que ocorre no município. 

Ao longo das feiras, também 
foi destacado que os estágios 
ocorrem em parceria com a 
Universidade Nove de Julho 
(Uninove) de Guarulhos de 
forma dinâmica com simula-
ções realísticas que são capa-
zes de aproximar os alunos 
da prática e oportunizando 
a ação direta na regulação e 
transporte de pacientes aos 

demais equipamentos da 
RUE, como o Pronto-Socor-
ro Municipal (PS), a Unida-
de de Pronto Atendimento 
(UPA) e o Pronto Atendimento 
(PA), do distrito de Palmeiras. 
Outras vertentes do Samu 
também foram mencionadas, 
principalmente a importan-
te atuação como instrumen-
to de educação permanente 

na rede de saúde do municí-
pio, integrando ações e pro-
movendo capacitações para 
profissionais da Atenção Bá-
sica sobre primeiros socorros, 
Suporte Básico de Vida (SBV), 
condutas de emergência em 
acidentes com produtos quí-
micos, dentre outras. O co-
ordenador médico do Samu, 
Helder Takeo, também foi um 
dos palestrantes do evento. 

De acordo com o secretário 
municipal de Saúde, Pedro 
Ishi, o evento serviu para 
compartilhar informações 
acerca do grande avanço do 
setor no município. “É uma 
grande satisfação participar 
de um evento tão renomado 
e importante como este. Isso 
denota o grande trabalho que 
seguimos executando em Su-
zano.”, afirmou.

Foi destaque os trabalhos executados no município por meio do Serviço de Atendimento Móvel de Urgência (Samu)   
Divulgação Divulgação
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Hoje a coluna rende espaço para desfilar alguns flashes do Baile da 
Advocacia promovido pela Comissão de Eventos da 55ªsubseção 

da Ordem dos Advogados do Brasil -OAB /Suzano . O encontro que reu-
niu em sua maioria, advogados e familiares, imprensa, autoridades e 
demais convidados do circuito social do Alto Tietê. Noite elegante e 
prestigiada que fez com que o local que abrigou a festa ficasse movi-
mentado. Apesar dos compromissos fiz questão de estar presente, pois 
através do presidente da OAB de Suzano em exercício o amigo Fabricio 
Ciconi Tsutsui , recebi os convites para lá conferir o vai e vem da noite 

.  Pude ver e rever muitos amigos de longa data, pois nestes 22 anos 
frente ao colunismo social não tem como não conhecer tantos nomes 
que lá marcaram presença . Pelo que vi e senti , a noite rolou anima-
da e todos puderam se confraternizar e tudo coroado de sucesso . Pa-
rabéns aos envolvidos pela realização. confiram as fotos  que assino . 

Baile da Advocacia /OAB  
55ªSubsecão Suzano 

Flávia e Fabrício Ciconi Tsutsui (Pres. OAB-Suzano)

Ivonete Lima com o 
amigo Nelson Sais

Ligia , Mauro 
Vaz e Emanuelle

Cintia Lira (Secret.De Governo) , Margarida 
Mesquita(Pres.Comissão da Mulher 
Advogada), Silmara Marcelino(Delegada da 
DDM) e Rosemary Caxito(Ex Comand. GCM)

Mário Fernandes 
(Genea Constr.) 
e Érica Barbosa

Allan, Lilian Alves, Kathleen 
Soares, Elaine Solano , Ingrid 
Monteiro e João Mauricio

Afrânio Joe e Pedro Ishi

Marcos Soares, Daniela Itice e seu sogro

Márcia Lins Mendonça 

e Cintia Duarte
Edilson Ferraz e 
Kátia Leite Figueiredo

11ª Mega Degustação 
da Offer Importados 
Nesta sexta-feira marcaremos 
presença em mais uma edição 
da mega degustação da Offer 
que acontece a partir das 19 
horas no Clube de Campo de 
Mogi das Cruzes. Diversas 
opções de rótulos das melhores 
importadores estarão lá para 
degustação e aquisição. 

Caribeean Night 

Elis Para Todos 

Estou finalizando os parceiros comerciais e suas marcas para confec-
cionar os convites da festa que assinarei em 01 de Dezembro no Alo-

ha Mogi Espaço de Eventos. Uma noite mais que especial onde brindarei 
meu happening e também darei o clima de uma verdadeiro pré réveillon 
fazendo um Bye Bye 2023 . O traje mais que adequado para esse dias 
quentes , pois novembro e dezembro o calor estará ainda mais intenso 
. Em Esporte fino /casual nos tons Branco, Crú, Off White, Tons Pastéis, 
Azul clarinho, Verde água, Nude incluindo também nesta gama de cores 
o Prata e o Dourado , com certeza o local será uma passarela de gente 
elegante e de bem com a vida . Breve mais detalhes . 

Também na sexta-feira rumo 
após conferir a mega degus-

tação da Offer para o Aloha Mogi 
para prestigiar a cantora Mayra 
(Fino Pop) que irá presentear a to-
dos com o show " Elis Para Todos 
" . O encontro será a partir das 20 
horas e promete encantar o pú-
blico presente . Conheço o talento 
da Mayra desde praticamente que 
se apresentava em confraterniza-
ções e outros encontros . A Banda 
Fino Pop inclusive se apresentou 
em um evento marcante que foi o 
Prêmio Mulheres de Expressão no 
meu tempo de atuação no Grupo 
Mogi News . Desejo sucesso e es-
taremos presente , com certeza!!!
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Festa da Uva em Ferraz traz artistas de renome
Em comemoração aos 70 
anos de emancipação políti-
co-administrativa de Ferraz 
de Vasconcelos, a Prefeitura 
de Ferraz promoverá a 40° 
Festa da Uva Fina entre os 
dias 11 e 15 de outubro. A 
celebração será em grande 
estilo no Complexo Espor-
tivo Gothard Kaesemodel Jr., 
o antigo Birutão, e todas as 
atrações já estão confirma-
das para agitar o município. 
Repleta de histórias, memórias 
e boas lembranças, Ferraz foi 
palco da festividade durante 
anos e, em 2023, a tradição 
será resgatada. No primeiro 
dia, o show será por conta 
da dupla sertaneja Zé Neto 
e Cristiano. Em seguida, dia 
12 (feriado da Padroeira), é a 
vez da cantora Simone Men-
des e no dia 13 o cantor Luan 
Santana entrará no palco. 
Já no aniversário da cidade, 
em 14 de outubro, a dupla 
feminina Maiara e Maraisa 
comandará o show. O en-
cerramento ficará por con-
ta do cantor Alexandre Pi-
res, no dia 15 (domingo). 
Segundo a prefeita Priscila 

Gambale, o resgate da Festa 
da Uva Fina é um presente 
para a população ferrazense. 

“A importância social e a história 
da Festa da Uva representam 
uma das principais identida-
des do município. O retorno 
da nossa festividade é uma 
forma de manter viva a essên-
cia de um passado grandioso. 
Desde a escolha das atrações, 

até cada detalhe da organi-
zação, está sendo preparado 
com muito carinho para que 
nossa população possa viven-
ciar suas origens ferrazenses”, 
destaca a chefe do Executivo. 
O evento será gratuito com 
entrada solidária. A troca dos 
ingressos para todos os sho-
ws será feita por meio de um 
quilo de alimento não pere-

cível, que será destinado ao 
Fundo Social de Solidarieda-
de de Ferraz de Vasconcelos. 

Vale destacar que os pontos 
de troca serão divulgados 
em breve.

Ferraz reativa a Festa da Uva Fina que ocorrerá do dia 11 a 15 de outubro e terá atrações como Zé Neto e Cristiano, Luan Santana, Alexandre Pires e muito mais
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Campo do Raspadão começa a receber grama artificial

O campo do Raspadão no 
bairro Residencial Presiden-
te Castelo Branco começou 
a receber nesta terça-fei-
ra (19/09) a grama arti-
ficial. As obras realizadas 
pela Prefeitura de Ferraz 
de Vasconcelos estão ace-
leradas e em breve, a cida-
de terá um novo espaço 
de atividades esportivas 
totalmente revitalizado. 
Além do campo que está 
recebendo uma atenção 
especial, as obras de aces-
sibilidade na arquibancada 
também estão a todo vapor. 
Uma parte das arquibanca-
das já foi retirada e o espaço 
reservado à plateia terá uma 
rampa para receber Pesso-
as Com Deficiência (PCD). 
E os moradores já come-
moram o novo visual que 
está chegando no bairro: 

“Estamos com boas expec-
tativas e acompanhando 
sempre como está fican-
do a obra. É bonito de se 

ver”, afirmou Gilmar, mo-
rador antigo que acompa-
nhava os serviços no local. 
Para o secretário de Obras, 
Antônio Carlos dos San-
tos Ferreira, os serviços 
já começaram a mudar o 
bairro. A reforma no local 
estava parada desde 2018. 
Depois que os tapetes de 
grama sintética estiverem já 
finalizados e nivelados será 

feita a colagem, um trabalho 
mais minucioso que poderá 
levar até mais de uma semana. 
Outro campo na cidade será 
também reformado, no Jar-
dim Castelo. A Secretaria 
de Obras já iniciou a insta-
lação de canaletas, marca-
ções e drenagens. O cam-
po vai passar pelo mesmo 
processo que está passando 
o Raspadão.

Simulação de acidente de trânsito é 
realizada pelo transporte em Ferraz 

A Semana Nacional de Trânsi-
to é comemorada anualmente 
entre os dias 18 e 25 de setem-
bro, no intuito de conscientizar 
a população sobre a importân-
cia de respeitar as leis vigentes 
e adotar comportamentos mais 
seguros ao dirigir. Desta forma, 
a Secretaria de Transportes e 
Mobilidade Urbana de Ferraz 
de Vasconcelos realizou uma 
ação impactante na manhã desta 
terça-feira (19) na região Cen-
tral: a simulação de um aciden-
te de moto com “vítima fatal”, 
alertando os motociclistas e a 
população geral sobre a temática. 
Em todos os dias do ano, mas 
de forma mais concentrada 
neste mês, a pasta potencia-
liza a campanha “Sua Vida 
Vale Muito”, lema adotado 
pelas autoridades ferrazenses 
no qual envolve um trabalho 
de educação no trânsito para 
motociclistas, motoristas e pe-
destres. Vale salientar que ma-

teriais gráficos personalizados 
foram produzidos com dicas 
importantes que visam auxi-
liar a população no trânsito e 
também na mobilidade urbana. 
A ação contou com a participação 
de agentes de trânsito, Guarda 
Civil Municipal (GCM) de Fer-
raz e o Serviço de Atendimen-
to Móvel de Urgência (SAMU). 
Para os profissionais envolvi-
dos foi feito um treinamento 
pertinente, visando aperfei-
çoar o atendimento emergen-
cial, mas para os munícipes 
uma lição de vida, sobretudo 
para a preservação da mesma. 
Outras ações semelhantes 
e blitzs educativas devem 
ocorrer nos próximos dias 
em pontos estratégicos da ci-
dade visando sempre o mes-
mo objetivo: salvar vidas. 
Mais informações, basta entrar 
em contato com a Secretaria de 
Transportes e Mobilidade Ur-
bana pelo número 4674-4000.
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Em ação inédita na região, Itaquá doa 200 
cestas básicas para cada cidade do Alto Tietê

Em uma iniciativa inédita na 
história dos Fundos Sociais da 
região, a presidente do Fun-
do Social de Solidariedade de 
Itaquaquecetuba, a primeira-

-dama Mila Prates Boigues, 
realizou na terça-feira, 19, a 
entrega de 200 cestas-básicas 
para cada representante dos 
municípios do Alto Tietê. O 

evento foi realizado às 15 horas, 
no bairro Una, e contou com 
a presença do prefeito da cida-
de, Delegado Eduardo Boigues.  
Os mantimentos são provenien-
tes da arrecadação realizada pela 
Comissão Organizadora do Ita-
quá Rodeio Fest em parceria 
com a Prefeitura de Itaquá. A 
troca solidária para os sete dias 
de shows resultou em 410 tone-

ladas de alimentos arrecadados.    
A princípio, seriam doadas 
100 cestas básicas, mas como 
a arrecadação ultrapassou as 
expectativas do Fundo Social 
de Itaquá, que resolveu dobrar 
este número.  Estiveram pre-
sentes na entrega simbólica, 
na manhã de terça, presiden-
tes e representantes dos Fun-
dos Sociais de Solidariedade 

de Poá, de Biritiba Mirim, de 
Arujá, de Salesópolis, de San-
ta Isabel e de Mogi das Cruzes. 
Cada município foi beneficia-
do com 200 cestas-básicas.    
Em sua fala, a presidente do 
Fundo Social, a primeira-dama 
Mila Boigues, disse que a Ita-
quá Rodeio Fest reuniu milha-
res de pessoas de toda a região 
do Alto Tietê e até do Estado, 
então, nada mais justo do que 
doar estes alimentos. Mila des-
tacou, ainda, que o Governo 
do Estado não enviou nenhu-
ma cesta básica para as cida-
des da região este ano, sendo 
estas doações muito impor-
tantes para ajudar as pessoas 
em vulnerabilidade social, for-
talecendo as cidades vizinhas.   
Segundo Mila, o Itaquá Ro-
deio Fest foi realizado tam-
bém graças à colaboração de 
várias cidades vizinhas, que 
participaram de reuniões com 
a Segurança, com o setor de 
Trânsito, e isso tornou possí-
vel um evento com tamanha 
desenvoltura.
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Comandante da PM ignora convite da Câmara para explicar ‘operações 
surpresas’e pode perder as condições de continuar em Itaquá  
O tenente-coronel Vasconce-
los, comandante do 35o Bata-
lhão da Polícia Militar de Ita-
quaquecetuba, não apareceu 
na tarde desta terça-feira, dia 
19, na Câmara de vereadores, 
para prestar esclarecimentos 
sobre operações surpresas que 
foram realizadas por forças de 
segurança nas imediações do 
local onde foi realizado o Ita-
quá Rodeio Fest.  O coman-
dante da PM em Itaquá foi 
convidado para estar na sede 
do Legislativo as 15 horas des-
ta terça-feira para explicar aos 
vereadores (e por consequência 
à toda cidade) os motivos que 
levaram a polícia a fazer opera-
ções de fiscalização de trânsito, 
por exemplo, no início da noi-
te de 6 de setembro (véspera 
de feriado) e data da abertura 
da festa de aniversário dos 463 
anos de Itaquá.  Naquela noite, 
a operação desencadeada na 
avenida Mario Covas (bem 
ao lado da entrada da festa 
de aniversário da cidade) cau-
sou enormes transtornos para 

quem precisava entrar na fes-
ta ou simplesmente pretendia 
seguir viagem para Suzano 
ou vice-versa, pela avenida 
Mario Covas. Na noite de 6 
de setembro até o prefeito 
Eduardo Boigues ficou irrita-
do ao chegar na avenida Ma-
rio Covas e ver tudo parado 
em razão de uma operação 
policial que não foi comuni-

cada à prefeitura. De acordo 
com quem passava pelo local, 
a operação da polícia estava 
sendo feita em dia, horário e 
local inadequados.   Em razão 
desses sérios transtornos cau-
sados à festa e aos motoristas, 
a Câmara de vereadores de-
cidiu convidar o comandante 
da PM na cidade para prestar 
esclarecimentos, mas, pouco 

depois da 15h30, a direção da 
Câmara de Itaquá informou 
que o comandante ainda não 
tinha chegado e também não 
tinha justificado a sua ausência. 
Em conversa com a reporta-
gem o vereador e presidente da 
Câmara, David Neto, afirmou 
que um novo convite deverá 
ser feito ao comandante da 
Polícia Militar pois o Legisla-

tivo e a população precisam 
de explicações sobre quem 
determinou a realização das 
operações surpresas em locais 
e horários inapropriados. Nas 
próximas horas, a direção da 
Câmara de Itaquá, deverá re-
velar a nova data para a oitiva 
do comandante da PM que, ao 
não aparecer na Câmara e nem 
justificar a sua ausência, certa-
mente está chamando para si 
mais questionamentos sobre os 
motivos das operações surpre-
sas nos dias em que a cidade 
de Itaquá celebrava seus 463 
anos. Na prática, ao não não 
se antecipar para explicar de 
onde partiram as ordens para 
as operações surpresa em Ita-
quá e ao não atender o convite 
dos vereadores, o comandan-
te, pode estar inviabilizando a 
sua continuidade a frente do 
Batalhão em razão da falta de 
apoio da sociedade e também 
das lideranças politicas. Neste 
contexto, o comandante po-
derá se manifestar nas próxi-
mas horas.


